
Brevi

Conferme e nuovi innesti
nel Cda di 1000 Miglia srl, no-
minato dal consiglio diretti-
vo dell'Automobile Club Bre-
scia presieduto da Aldo Bo-
nomi. Il Consiglio di ammini-
strazione uscente, composto
da Beatrice Saottini (presi-
dente) e dai consiglieri Mau-
rizio Arrivabene, Alice Man-
giavini, Matteo Marzotto e Al-
berto Piantoni (nella veste di
amministratore delegato del-
la società), ha quindi conclu-
so il proprio mandato duran-
te il quale le politiche di mar-
keting e promozione hanno

beneficiato di forte impulso
e caratterizzato il periodo di
gestione, consentendo al
marchio 1000 Miglia di con-
solidare ed espandere il pro-
prio raggio d'azione e la pro-
pria notorietà sia a livello lo-
cale che nazionale e interna-
zionale. Fulvio D'Alvia e Ga-
leazzo Pecori Giraldi suben-
treranno ad Alberto Piantoni
e Maurizio Arrivabene, e sie-
deranno da oggi nel nuovo
Cda della società a fianco dei
confermati Beatrice Saottini
(che mantiene il ruolo di pre-
sidente), Alice Mangiavini e
Matteo Marzotto.

«Voglio innanzitutto espri-
mere un sincero ringrazia-
mento ad Alberto Piantoni e
Maurizio Arrivabene che nel
corso di questi anni hanno
contribuito allo sviluppo del

marchio e fornito un suppor-
to importante alla crescita e
alla gestione della nostra or-
ganizzazione - le parole di Al-
do Bonomi - e desidero acco-
gliere Fulvio D'Alvia e Ga-
leazzo Pecori Giraldi con i
migliori auguri di buon lavo-
ro». Fulvio D’Alvia, nuovo
amministratore delegato del-
la società, dopo un'iniziale
esperienza al ministero dei
Trasporti, proviene da un
percorso ultratrentennale
nel Sistema Confindustria.
Galeazzo Pecori Giraldi è sta-
to per oltre vent'anni ad di
Morgan Stanley Italia e Sviz-
zera e vice presidente di Mor-
gan Stanley Europe prima di
dedicarsi allo sviluppo delle
relazioni con le più impor-
tanti holding familiari di Eu-
ropa e Medio Oriente. Giu.S.

MICHELABONO

È «Voglia di futuro» il con-
cept della prossima edizione
di Futura Expo, fiera voluta
da Camera di Commercio e
ProBrixia che si terrà a mar-
zo 2025. Una visione che, co-
me ha annunciato il presi-
dente camerale Roberto Sac-
cone, deve per forza coinvol-
gere i giovani che da pubbli-
co (l’anno scorso erano 14mi-
la) diventeranno protagoni-
sti. «Un progetto che raccon-
ta l’impegno in sostenibilità
delle nostre imprese, concet-
to che fa parte della mentali-
tà dei ragazzi» ha sottolinea-
to ieri Saccone in occasione
della firma che ha sancito
l’intesa fra l’ente di via Einau-
di e l’Ufficio scolastico lom-
bardo. La collaborazione, ha
spiegato la dirigente dell’Usr
Filomena Bianco, verte su
un programma triennale di
sensibilizzazione alla cultu-
ra della sostenibilità e sui
modelli di impresa sociale
tramite lo sviluppo di percor-
si formativi dedicati. Le atti-
vità saranno rese riconoscibi-
li dal marchio «FUTURA» e
favoriranno l’acquisizione di
competenze tecnico-profes-
sionali nelle scuole, sia in
presenza che da remoto. Tra
le iniziative è in partenza Ta-
lent Factory, che punta a for-
mare un gruppo di una venti-

na di ragazzi under 25 che
contribuiranno a creare con-
tenuti in vista dell’expo. Lo
faranno partecipando a in-
contri con artisti, imprendi-
tori, personalità e influencer,
inoltre contribuiranno in ma-
niera attiva alla progettazio-
ne del palinsesto, offrendo la
propria visione del mondo.

Talent Factory, ora in fase
di raccolta delle candidatu-
re, sarà lanciata giovedì 5 di-
cembre nella sede della Ca-
mera di Commercio, con
una madrina d'eccezione, la
cantante Big Mama. Altro
progetto correlato è Futurae
Heroes, realizzato in collabo-
razione con Music Innova-
tion Hub, impresa sociale
che ha tra i suoi obiettivi la
realizzazione di progetti in-
novativi e socialmente re-
sponsabili nel settore musi-

cale. Il progetto, ha spiegato
l’ad Claudio Bossi, avrà un re-
spiro pluriennale e prevede
una ricerca che coinvolgerà
1000 studenti a livello nazio-
nale, educandoli a un'econo-
mia responsabile.

Le scuole
Le scuole bresciane saranno
interessate da un intervento
educativo pilota, sviluppato
con l'Università Cattolica e
Avvenire. «Una relazione for-
te con le nuove generazioni
è necessaria anche per inver-
tire un trend preoccupante –
aggiunge Saccone -: tra il
2013 e il 2023 il calo delle im-
prese guidate da giovani è
stato del 20,6%, passando da
12.638 a 10.033 unità. C'è sta-
ta una piccola inversione di
tendenza del 2024, ma non
basta». Tra i protagonisti

dell’iniziatica ci sarà anche
Politics Hub, giovane asso-
ciazione apartitica nata nel
2019 da un gruppo di amici,
tutti tra i 17 e i 25 anni, con
l’obiettivo di proporre un ap-
proccio critico alla politica e
alle sfide odierne.

«Il dibattito coinvolgerà di-
rettamente i giovani – ha ri-
cordato Andrea Pagliuca,
co-founder di Politics Hub -
stimolando un confronto at-
tivo tra politica, imprendito-
ria e tecnici per costruire un
futuro sostenibile». L’edizio-
ne 2025 di Futura Expo ve-
drà crescere il numero di im-
prese nazionali con un respi-
ro sovraterritoriale. Dopo la
Campania, la regione ospite
sarà la Puglia ed è assicurata
la presenza del ministro
dell'Economia Giancarlo
Giorgetti.

Le nomine

Il Circolo filatelico numismatico brescia-
no celebra un secolo di storia e lo fa con
una manifestazione in programma da ieri
fino al 20 ottobre in città. L'evento si
svolgerà a Palazzo Facchi, in corso Mat-
teotti 74, e offrirà l'opportunità di scopri-
re e apprezzare la storia della filatelia e
della numismatica bresciane. «Cento an-
ni di realtà associativa non sono scontati
- sottolinea Francesco Tomasini, consi-
gliere -. Una mostra che è un viaggio nel
passato e nei tempi, dai francobolli alle
monete». La manifestazione è patrocina-
ta dal comune di Brescia e dalla fondazio-
ne Brescia Musei.

IlCircolo filatelicoportaa Brescia
lastoriadeifrancobolli

La mostra

Futura Expo guarda ai giovani Presentata in camera di Commercio l’edizione che si terrà a marzo 2025

La presentazione
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1000 Miglia, due nuovi ingressi nel Cda

L’Associazione nazionale costruttori edili
– sede territoriale di Brescia – ha aderito,
su sensibilizzazione del Prefetto, Andrea
Polichetti, al protocollo di Legalità, già sti-
pulato a livello centrale tra il ministro
dell’interno e il presidente di Ance nazio-
nale. Lo scopo dell’Intesa è quello di assi-
curare un perimetro di salvaguardia dalle
infiltrazioni criminali per i rapporti econo-
mici intercorrenti tra le imprese che ade-
riranno alla stessa. Lo strumento intende
promuovere l’adozione di regole mirate a
disciplinare la scelta responsabile dei
propri fornitori.

Legalità
L’Anceaderiscealprotocollo

accogliendol’invito delprefetto

Il Centro Interuniversitario di Ricerca
sull’Innovazione e la Gestione dei Servizi
nelle Imprese Industriali (ASAP FORUM)
terrà a Brescia il proprio convegno annua-
le il 24 ottobre al Museo Mille Miglia e il
25 ottobre al Museo Santa Giulia. Attra-
verso le testimonianze di esperti ed acca-
demici il convegno affronterà il legame
tra Servitizzazione e Sostenibilità, in par-
ticolare nella dimensione ambientale.
Servizi avanzati, digitalizzazione e model-
li di business «servitizzati» hanno infatti
un ruolo nell’aiutare le aziende a muover-
si verso modelli più sostenibili.

Il convegno
Ladimensione ambientale
conespertie accademici

18 Bresciaoggi Venerdì 18 ottobre 2024
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